

# Lions haben ein Herz für Ahr-Helfer

**DIEZ/PROBBACH** 2500 Euro für Baumaterial in Flutopfer-Gebieten



Torsten Biehl (links), Diezer Lions-Präsident, überreichte Marcus Glinka die Spende.

FOTO: PRIVAT

Noch immer fehlt es in den von der Flut getroffenen Gebieten im Ahrtal an den nötigsten Dingen. Viele Menschen haben alles verloren. In einem ergreifenden Vortrag beim Lions-Club Diez stellte Marcus Glinka ein beeindruckendes Projekt der Freiwilligen Feuerwehr Probbach vor: Die Feuerwehr des Mengerskirchener Ortsteils organisiert Hilfskonvois, die Baumaterial in das Ahrtal bringen. In der jetzigen Phase werden einfache Din-

ge wie Estrich, Fliesen, Fliesenkleber, Schotter usw. benötigt. Dafür werden Spendengelder gesammelt und die entsprechenden Materialien zu Sonderkonditionen eingekauft. In Absprache mit Verantwortlichen an Ort und Stelle wird der mittlerweile dritte Hilfskonvoi zusammengestellt, der mehrere 100 Tonnen dringend gebrauchtes Baumaterial ins Ahrtal bringt. Der Lions-Club Diez unterstützt diese Initiative mit 2500 Euro.

oge